

SCARABÉE D'OR



L'équipe projet des Arts et Métiers de Cluny

Le campus Arts et Métiers de Cluny qui forme des ingénieurs généralistes en génie mécanique, industriel et énergétique a répondu au projet Scarabée D'or.

Ce ne sont pas moins de 9 élèves-ingénieurs de 2^{ème} année qui composent l'équipe projet.

*De gauche à droite et de haut en bas :
Maxence BERLIOZ, Emeric FATTIER, Yan
HAMM, Jordan MONNOT, Romain POUDRET,
Lucien POURCHET, Alexis RICHEUX, Lenny
TAHRI et Christian TRAN*



Cette équipe est suivie par des enseignants et des techniciens. Certains font partie du Laboratoire Bourguignon des Matériaux et Procédés (LaboMaP). Ensemble, ils auront 40 heures de travail encadrés et des heures en autonomie pour mener à bien cette réalisation.

*De gauche à droite : Angelo GAILO,
Stéphane GIRARDON, Serge GUERIN,
Yann PAIRE, Gérard POULACHON,
Jean QUESADA*